

Garagenprojekte in Mariahilf

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei Mariahilf, der SPÖ Mariahilf sowie von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20. März 2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständige amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität zu ersuchen, mögliche Standorte für Garagenprojekte in Mariahilf zu prüfen.

Begründung

Parkraum ist in Mariahilf ein knappes Gut, in der zu Ende gehenden Legislaturperiode ist die Zahl der Parkplätze an der Oberfläche im Bezirk laufend reduziert worden. Dem Wunsch der Bevölkerung entsprechend hat das Mariahilfer Bezirksparlament einen Antrag zur Prüfung von Standorten für Garagenprojekte angenommen, leider wurde er abschlägig beschieden.

Wenn im Zuge der Neugestaltung der Gumpendorfer Straße nun auch die Wegnahme beider Parkspuren zur Diskussion steht und da im Bereich des Naschmarkts definitiv Parkplätze wegfallen, braucht es Alternativen z.B. durch Schaffung zusätzlicher Garagenplätze im Bezirk.

Gerhard Hammerer
Josef Zeisel
Elisabeth Kattinger